

# SEIKO

SINCE 1881

2023年4月1日  
セイコーウォッチ株式会社

**時計が球場に！大谷翔平選手が分針の上で二刀流の躍動**

**驚異の精度で世界中の度肝を抜く大谷選手が贈る**

**「精度を、その手に。」のメッセージ**

**新 WEB CM <セイコー アストロン> 「精度の球場」 篇**

**4月1日(土)より公開開始**



セイコーウォッチ株式会社(代表取締役社長：内藤 昭男、本社：東京都中央区)は、ロサンゼルス・エンゼルス所属の大谷翔平選手出演の新 WEB CM、『<セイコー アストロン> 「精度の球場」 篇』を4月1日(土)より公開いたします。

本 CM は、大谷選手がアストロンの針の上で投打にわたって躍動する、パワーみなぎる映像です。ボールを意のままに操るピッチングと、真芯を捉えるバッティングを通じて、「精度」という機能価値・機能美を持つアストロンを表現する新 CM となっています。投打二人の大谷選手が時計の針の上で対峙するという点にも注目です。

本 CM に登場する時計は『<セイコー アストロン> Nexter シリーズ GPS ソーラーモデル』で、スタイリッシュに仕上げたソリッドなケースに、ラグジュアリーな輝きを放つサファイアガラスベゼルが特徴です。

# SEIKO

SINCE 1881

## ストーリー

ボールを意のままに操るピッチング。ボールの芯を正確に捉えるバッティング。  
前人未踏の二刀流で世界を沸かせる大谷翔平選手が投打に魅せる舞台は、なんとアストロンの分針の上。

セイコー アストロンに、大谷選手の正確無比な精度が宿っているような表現で、先進テクノロジーがもたらす「精度」という機能価値・機能美を訴求する CM です。



ボールを意のままに操る



ボールの芯を捉える。



ボールの芯を捉える



そんな、世界を変えていく精度がここにある。



そんな、世界を変えていく精度がここにある。

そんな、世界を変えていく精度がここにある。



精度を、その手に。

精度を、その手に。



ASTRON

ASTRON SEIKO

# SEIKO

SINCE 1881

## WEBCM 概要

CM タイトル：<セイコー アストロン> 「精度の球場」 篇

出演者：大谷翔平選手

CM 公開日：2023 年 4 月 1 日(土)

YouTube (Seiko Watch Japan 公式チャンネル) でも公開中：

・ 30 秒 <https://youtu.be/deMRfhg3La8>

・ 15 秒 <https://youtu.be/fCh6tF8DK7I>

## 製品概要

<セイコー アストロン>は、1969 年にセイコーが世界に先駆けて発売したクォーツウォッチ<クォーツ アストロン>から名を継承しています。高い時間精度で世界の人々のライフスタイルを一変させた「クォーツ革命」の意思を継ぎ、2012 年に世界初の GPS ソーラーウォッチを誕生させた、セイコーの先進性を象徴するブランドです。2022 年に登場した新デザインシリーズ NEXTER (ネクスター) は、先進のテクノロジーとデザインを追求し、ニューノーマルな時代に活躍する「次世代リーダー」の相棒としてアストロンのデザインを表現しました。スタイリッシュに仕上げたソリッドなケースに、ラグジュアリーな輝きを放つサファイアガラスベゼルを採用。威厳と風格を腕元で醸し出します。

また、アストロン史上最高性能を誇る GPS ソーラーキャリアバーを搭載し、地球上のどこにいても簡単なボタン操作で GPS 衛星が発する電波を時計が受信し、緯度・経度・高度の情報を取得することで現在地を特定し、すばやくその場所の正確な時刻を表示します。

商品名：

<セイコー アストロン> Nexter シリーズ GPS ソーラーモデル

希望小売価格：286,000 円(税込)

品番：SBXC109

発売日：発売済み

商品サイト：<https://www.seikowatches.com/jp-ja/products/astron/sbxc109>



# SEIKO

SINCE 1881

## プロフィール

### ■大谷翔平(おおたに・しょうへい)

#### 【プロフィール】

1994年、岩手県生まれ。

身長 193cm、体重 92kg、右投げ・左打ち。

2012年、ドラフト1位で北海道日本ハムファイターズ入団。

投手と打者を兼任する「二刀流」に挑戦し、注目を集める。

2016年、投打両輪の活躍でファイターズの日本一に貢献し、自身もパ・リーグ MVP。

2018年、ロサンゼルス・エンゼルスに入団。ア・リーグ新人王を受賞。

2021年、打者として46本塁打、投手として9勝を記録する活躍を見せ、ア・リーグ MVP に輝いた。

2022年には104年ぶりに2桁勝利、2桁本塁打の偉業を達成するなど、歴史的なシーズンを送り、その活躍は世界中の注目の的となっている。

